

Q et R #2

Date: Le 18 avril 2024

Projet : Demande d'offre à commande pour des Services d'électriciens pour le centre de recherche et de développement de Saint-Jean-sur-Richelieu

The English version can be found on the following page.

Les soumissionnaires doivent s'assurer que leurs propositions soient basées sur la version la plus récente des documents de soumission publiés et prennent en considération les informations ci-dessous, incluant toute information déjà publiée lors des amendements ou Q&Rs antérieurs.

Les propositions ne respectant pas cette exigence seront rejetées.

1.Question

Sur les 3 derniers paragraphes de la page **12** des documents pour soumission, il est demandé pour les personnes allant travailler là-bas d'avoir un permis CCQ (Commission de la construction du Québec) et CMEQ (Corporation des Maîtres Électriciens du Québec) mais la CMEQ n'émet aucun permis pour les électriciens mais une licence pour la compagnie.

1.Réponse

En effet, la CMEQ émet une licence pour la compagnie et n'en émet pas pour les électriciens.

Tous les autres termes et conditions restent inchangés



Q and A #2

Date: April 18, 2024

Project: Request for standing offer for Electrician Services for Saint-Jean-sur-Richelieu Research and Development Centre

Bidders must make sure that their bids are based on the latest version of the tender documents published and take into consideration the following amendments and information, including any information provided on amendments or Q&A previously published for this project.

Bidders that do not comply with this requirement will be discarded.

1.Question

on the last 3 paragraphs of page **12** of the documents for submission, it is required for people going to work on site to have a CCQ (Commission de la construction du Québec) and CMEQ (Corporation des Maîtres Électriciens du Québec) permit but the CMEQ does not issue any permit for electricians but a license for the company.

1.Answer

In fact, the CMEQ issues a license for the company but not for the electricians.

All other terms and conditions remain the same.